
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 17 del mese di maggio, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Giulia Ulivi, Lorenzo Cappelletti, Alberto Bric-
colani,  Massimo  Mari,  Marco  Manzoli,  Alberto  Acanfora,  Alessandra 
Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Mirko Briziarelli, Angelo Antonio Falmi, Sabri-
na Nencioni, Andrea Poli.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Frezzi, Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 45
Oggetto: Interrogazione presentata da tutti i Gruppi consiliari sulle pro-

poste dell'Amministrazione Comunale a sostegno delle attività 
nei centri minori.

Il Presidente dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, presen-
tata da tutti i Gruppi consiliari ed allegata al presente atto a formarne 
parte integrante e sostanziale.

Risponde l'Assessore Calvelli il quale afferma che qualche tempo fa 
è stato firmato un accordo con il Comune di Firenze e con quelli confi-
nanti circa l'orario di apertura dei negozi, in cui è compresa la 1^ dome-
nica di ogni mese, quale primo passo per agevolare i centri minori. Altra 
iniziativa è stata quella dell'apertura di un ristorante della filiera corta ad 
Antella, grazie all'impegno dell'Amministrazione Comunale. Le presen-
ze negli agriturismi sono notevolmente aumentate negli ultimi anni, pas-
sando da trentamila ad oltre ottantamila annue. Altra iniziativa è quella 
dell'apertura di un chiosco nei giardini dell'Antella nel periodo estivo. 
Nello scorso mese di marzo al Bigallo c'è stata una selezione di olio d'oli-
va che ha riportato un grande successo per il nostro territorio. Cita poi 
alcuni esempi di agricoltori impegnati nella “filiera corta” e che quindi 
commercializzano i loro prodotti esclusivamente nel territorio di Bagno a 
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Ripoli.
Il Consigliere Bensi rileva come con l'ordine del giorno approvato 

dal Consiglio Comunale si intendesse stimolare l'Amministrazione Co-
munale ad intraprendere iniziative per la rivitalizzazione delle attività 
economiche nei centri minori. L'intervento dell'Assessore Calvelli si è in 
gran parte dilungato invece su altre iniziative, quali Prim'Olio, ecc., che 
non hanno alcuna valenza in relazione all'interrogazione in argomento. 
Dichiara di non sentirsi completamente soddisfatta della risposta.

Il  Consigliere Minelli  dichiara di essere soddisfatto della risposta 
dell'Assessore allo Sviluppo Economico perché molte sono state le inizia-
tive assunte per il rilancio dell'economia, specie nei centri minori, come, 
ad esempio,  l'apertura domenicale dei  negozi,  il  mercato della “filiera 
corta”, ecc.

Il Consigliere Briccolani rileva come, quando si parla di commercio, 
non si possa prescindere dalle normative fiscali ed urbanistiche. Cita l'e-
sempio dell'IKEA che ha rinunciato a realizzare l'intervento nel territorio 
pisano per difficoltà di normative edilizie e quindi è necessario semplifi-
care al massimo le procedure, al fine di un rilancio della nostra econo-
mia. Il primo obiettivo quindi deve essere la semplificazione per consen-
tire a chi ne ha interesse ad investire, anziché mettergli i bastoni tra le 
ruote. A suo parere, mantenere un negozio aperto significa “semplifica-
re” anche la vita ai cittadini.

------------------
Si dà atto che entra in aula il Consigliere Ulivi.

Firmati all'originale:

             IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                              f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 15 giugno 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


